

とよきた

やる気 がんばり 思いやり

学校だより R5.7.12
宇都宮市立豊郷北小学校 市川 文人



ホーム・ページ QRコード
が-版でご覧になれます

第2回授業参観・引渡し訓練

6月28日(水)、「第2回授業参観」と4年ぶりとなる「引渡し訓練」を実施しました。

今年度2回目の授業参観では、一回り成長した子供たちの学びの姿を見ていただきました。4月と比べ、集中して話を聴く姿、自分の考えを積極的に述べる姿、友達と意見を交流しながら学び合う姿、聞き手に伝わるように丁寧に発表する姿が随所に見られ、嬉しく思いました。また、見守る保護者の皆様の眼差しが優しく、今回も、温かな雰囲気の中で授業が展開されていました。



よく聴き進んで発言



タブレットを活用



聞き手に伝わるように



優しい眼差し

引き続き行われた引渡し訓練では、災害時に保護者への児童引渡しが確実にできることをねらいとし、「地震発生」⇒「校庭に整列」⇒「メール配信」⇒「引渡し」⇒「同行下校」の手順で訓練を行いました。

児童はもちろん保護者の皆様にも真剣に訓練に参加していただき、円滑な引渡しことができました。また、保護者の皆様と共に学校を後にする子供たちの後ろ姿が何となく嬉しそうに見え、温かいものを感じました。

皆様には、暑い中、徒歩による来校・引渡しにご協力いただき、誠にありがとうございました。

また、同行下校の際、防犯ボランティアの皆様が立哨してくださっており、ある保護者は「こうして、いつも子供たちを見守ってくださっているのですね。感謝です。」と話されていました。防犯ボランティアの皆様、いつも本当にありがとうございます。



校庭に避難 ⇒ 引渡し



お迎えの相手は？



確かな引渡し



久々の同行下校

サツマイモの苗植え

6月15日(木)、サツマイモの苗植えを兄弟班(3・4年生、2・5年生、1・6年生)で行いました。

子供たちは、一本一本丁寧に苗を植えていました。また、お兄さん・お姉さんは、困っている下級生に優しく植え方を教えてあげていました。



作業中の子供たちに「この苗に一言声をかけるとしたら？」と問うと、「大きく育ててね。」「おいしいおもになってね。」との答えが返ってきました。中には、「秋になったら、立派に成長して帰って来いよ！」との声も…。さすが、子どもの発想はユニークです。



下準備として、畝立て・マルチシート張りをしてくださった、駒場様、齋藤様、高橋様、お陰様で、無事「苗植え」ができました。

本当にありがとうございました。

大健闘！宇都宮市水泳競技大会

7月7日(金)、宇都宮市水泳競技大会に、5・6年生の代表が参加し、健闘しました。

以下、Bブロックで入賞した児童を紹介します。

【50m背泳ぎ】

6年 女子 第4位 新井 麗聖 52秒 65

5年 女子 第3位 工藤 楓 59秒 35

【50m平泳ぎ】

5年 男子 第4位 鷺尾 榮太 55秒 18

5年 女子 第5位 向山 美織 1分1秒 79

惜しくも入賞には届かなかった児童も、自己新記録が出せたり、練習を通して泳力が増したりと、確かな手応えがつかめました。その証に、給食時には、牛乳を片手に皆で「乾杯！」笑顔が輝いていました。



センパイと共に元気にあいさつ！

6月30日(金)、第2回「あいさつ週間」(2・5年生が担当)の締めくくりは、豊郷中3年生の先輩と共に「あいさつ運動」を行いました。豊北小出身の3年生17名が来校。爽やかなあいさつでお手本を示してくれました。また、豊郷中地域協議会より、首藤様、酒井様も駆けつけてくださいました。



登校する子供たちは、いつもと違う光景に初めは戸惑い気味でしたが、慣れてくるといつにも増して元気にあいさつを交わっていて、先輩の存在と効果は絶大でした。

中には、「わーっ、〇〇ちゃんだ。」「久しぶり、元気だった?」と言葉を交わし、手を取り合いながら再会を喜ぶ場面も見られました。

今後、9月26日(火)には中学2年生、11月10日(金)には中学1年生が豊北小に来て、一緒に「あいさつ運動」を展開してくれる予定です。

センパイ!! これからもよろしくお願いします。

響く歌声！

7月5日(水)昼休み、素敵なハーモニーが体育館に響き渡りました。5・6年生4クラスが、音楽の学習で学んだ合唱曲(5年生「ハロー・シャイニングブルー」、6年生「ぼくらの日々」)を披露し合ったのです。

この発表会は、全クラスの音楽の授業を担当している八巻教務主任の発案で実現しました。「本校は歌が好きな児童が多く、どのクラスも熱心に練習していること」や「みんなに聴いてもらうことで、歌に魂が吹き込まれること」が、その理由でした。

子供たちが授業で練習したのはたった4時間でしたが、各クラスが「本気」になり、朝の会や休み時間に繰り返し練習を重ね、クオリティーを高めてきました。



発表会では、どの児童も、程よい緊張感を保ちながら合唱に臨んでいて、指揮者に呼吸を合わせ真剣かつ笑みを浮かべながら歌う姿やハーモニーに感動を覚えました。(聴いていた教職員は、ほぼ全員、涙・・・でした。)

また、見学に来ていた下級生も、先輩たちが精一杯がんばる姿を目に焼き付け、大きな拍手を送っていました。これからも「本気」を重ね、育んでまいります。



「父の日」にお父さん大活躍！

6月18日(日)に「市P連ソフトボール大会」(一日目)が開催されました。

その日は、最高気温 32.5°Cの真夏日でしたが、齋藤竜司監督を中心に、暑さを吹き飛ばすパワーで試合に臨みました。

試合が始まると、終始豊北ペース。佐藤輝・室井秀治の両エースを軸に、投打がガッチリ噛み合いました。

また、豊北のお父さんたちは、よく声を掛け合います。冗談を交えたやり取りが和気藹々とした雰囲気を作り、一人一人が持てる力を存分に発揮しました。

お母さんや子供たち、教職員、駆けつけてくださったOBの方の熱い声援にも勇気をもらいました。さらに、ホームランが飛び出すと、ミストチルドレンが噴霧器でミストをふりかけお出迎え。場を大いに盛り上げてくれました。

結果は、二回戦 14 対 4、三回戦 11 対 1 で勝利し、見事、ブロック優勝を果たしました。

今年は、豊北小が会場校(ホスト校)として、大会の運営に当たりました。前日の準備から、当日の運営に至るまで、PTA 役員の皆様、保体部の皆様、関係者の皆様には、大変お世話になりました。お陰様で、「父の日」に、お父さんたちは最高のパフォーマンスをお見せすることができました。

なお、7月2日(日)の決勝トーナメントでは、一回戦 3 対 6 のスコアで惜敗しましたが、宇都宮市で「ベスト8」という立派な成績を収めました。来年は、さらにパワーアップして、悲願の初優勝！を目指します。

